

## 2001 Isabelle sorgt für den guten Ruf im neuen Jahrtausend

Im Jahr 2001 übernimmt Isabelle Ruf-Weber für 20 Jahre die musikalische Leitung und ab 2008 auch die gesamte Produktionsleitung der Eigenproduktionen der Musik- und Theatergesellschaft. Sie beginnt die Zusammenarbeit mit der Hochschule Luzern – Musik zu etablieren. Im Zusammenwirken von Profis und Amateuren hebt Isabelle Ruf-Weber unterstützt von Präsident Otto Vonarburg das künstlerische Niveau des Surseer Musiktheaters kontinuierlich und beharrlich an, um mit den stetig wachsenden Erwartungen des heutigen Publikums und seiner Seh- und Hörgewohnheiten im digitalen Zeitalter Schritt zu halten. Isabelle Ruf-Weber stösst damit die Türe weit auf für eine zukunftsgerichtete Entwicklung des Surseer Theaters im dritten Jahrhundert seines Bestehens.



---

**Isabelle Ruf-Weber, Musikalische  
Leiterin und Produktionsleiterin bis  
2022**